

Dilihat dari pihak yang berserikat sama-sama kompeten antara pihak BMT dengan pihak nasabah kemudian pihak BMT An-Nur Rewwin menyediakan dana sesuai proyek usaha yang dijalankan oleh nasabah. BMT An-Nur Rewwin juga memberikan kuasa kepada nasabah untuk mengelola dana yang dijadikan sebagai usaha.

Dilihat dari Obyek akad, modal yang diberikan oleh BMT An-Nur Rewwin berupa uang tunai dan pembagian keuntungannya jelas dituangkan di dalam kontrak di awal akad dan kerugian harus ditanggung bersama diantara kedua belah pihak yang saling berserikat.

Jika dilihat dari macam-macam *syirkah*, pembiayaan musyarakah di BMT An-Nur Rewwin termasuk ada dalam kategori Syirkah *Uqūd* yaitu masuk dalam syirkah *inān* karena dari pihak BMT An-Nur Rewwin maupun pihak Nasabah menyediakan modal yang tidak sama rata untuk melakukan suatu usaha, kemudian keuntungan dibagi sesuai dengan kesepakatan.

B. Analisis terhadap jaminan dan pelelangan dalam pembiayaan *musharakah* di BMT An-Nur Kec.waru Kab. Sidoarjo

Dalam memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari banyak hal yang dilakukan oleh setiap orang, mulai dari yang bekerja di kantoran, bekerja di persawahan ada pula yang bekerja di jalan seperti ojek dan angkutan umum, semua mereka lakukan untuk memenuhi kebutuhan hidupnya. tidak hanya berputar sampai disitu saja majunya teknologi juga mendorong seseorang yang berjualan di ruko-ruko pada umumnya juga membuka pemasaran lewat online, persaingan

menjaga kemungkinan agar nasabah tidak lalai dalam melakukan pembayaran yang telah disepakati dengan harapan nasabah merasa mempunyai tanggungan yang harus dia selesaikan.

Karena apabila tanpa jaminan nasabah lalai dalam melakukan pembayaran yang telah disepakati maka secara otomatis BMT An-Nur yang memberikan modal akan mengalami kerugian. Jaminan dalam pembiayaan *musyārakah* menurut pihak BMT An-Nur Rewwin bukan menjadi syarat mutlak untuk melakukan pembiayaan, jaminan hanya dijadikan pengikat saja karena dalam akad *mushārahah* merupakan kerjasama antara dua belah pihak atau lebih yang dilandaskan pada kepercayaan satu sama lain.

Namun rasa saling mempercayai tidak hanya sebatas percaya saja dikarenakan orang yang meminjam modal dalam pembiayaan *mushārahah* teramat banyak dan pihak BMT An-Nur Rewwin tidak begitu mengenalnya terlalu dalam, maka kepercayaan yang dimaksud harus di jaga dengan adanya jaminan guna untuk menghindari hal-hal yang tidak di inginkan seperti ungkapan dari pihak BMT An-Nur jika nasabah yang melakukan pembiayaan itu melarikan diri dan tidak ada ditempatnya maka yang dijadikan pegangan untuk mengembalikan modal yang dia pinjamkan adalah jaminan yang diberikan oleh nasabah kepada BMT An-Nur Rewwin. Meskipun pada hakikatnya jaminan tidak diperbolehkan, demi menjaga kemaslahatan bersama.

Karena pihak BMT An-Nur Rewwin memberikan pinjaman modal bukan hanya dengan orang-orang yang dikenalnya melainkan kerja sama yang

